

EUROPAC: RESUMEN DE LA INTERVENCIÓN DE JOSÉ MIGUEL ISIDRO EN LA JUNTA GENERAL DE ACCIONISTAS CELEBRADA EN DUEÑAS (PALENCIA) EL 11 DE JUNIO DE 2001

El presidente de **Europac**, José Miguel Isidro, ha intervenido en la Junta General de Accionistas, celebrada hoy en el domicilio social de la compañía, sito en Dueñas (Palencia), con una exposición en la que ha dado cuenta de los hechos más significativos correspondientes al año 2000. Así, ha iniciado esta intervención presentando las principales cifras consolidadas del ejercicio económico pasado, destacando el importante incremento registrado en las ventas (26.803 millones de pesetas) y el resultado neto obtenido (2.002 millones de pesetas), lo que supone un aumento del 118% y del 128%, respectivamente, con respecto al año anterior.

En concreto, José Miguel Isidro especificó que este crecimiento se debe a varios factores, por un lado, al propio crecimiento interno a través de inversiones industriales (2.358 millones de pesetas, sin incluir Gescartao) y por otro, al aumento de la cifra de negocio, causado sobre todo por el incremento de precios y de producciones, y por el aumento del perímetro del Grupo a través de las participaciones en empresas.

Seguidamente, pasó a comentar la distribución de la cifra de negocio, que se ha repartido de la siguiente manera: un 52% corresponde a cartón y cajas, un 45% a papel, el 1% a energía y finalmente otras producciones suponen el restante 2%.

A continuación, José Miguel Isidro dio a conocer en detalle las cifras de producción en el año 2000, que han registrado variaciones altamente positivas respecto al año anterior. Así, cabe destacar que por primera vez se ha incluido el papel kraft, con 249.000 toneladas; la producción de papel reciclado ha alcanzado las 261.000 toneladas; el cartón ha registrado un aumento considerable del 175%, llegando a los 319 millones de metros cuadrados; mientras que la producción de cajas ha ascendido a 172 millones de metros cuadrados, con un incremento espectacular del 682% con respecto a 1999.

José Miguel Isidro continuó su disertación comentando a los accionistas presentes en la Junta los objetivos y estrategias seguidas en el año 2000.

Los objetivos se han concretado fundamentalmente en tres puntos: conseguir un crecimiento sostenido, llegar al liderazgo en el sector en el mercado ibérico y la creación de valor para el accionista. En cuanto a la estrategia del Grupo **Europac**, se ha centrado en el desarrollo de unas políticas muy definidas relativas a inversiones y adquisiciones, personal de la compañía, Investigación y Desarrollo (I+D), sin olvidar su compromiso con la Calidad, la Seguridad e Higiene y el Medio Ambiente.

Seguidamente el presidente de **Europac** dio a conocer algunos datos de interés sobre el proceso de integración vertical de actividades con la toma de participaciones en empresas del sector en Portugal, como el 100% en Fábrica de Papel Do Ave y el 32'5% de Gescartao, mientras que en España cabe destacar que la compañía ha completado el 100% de su participación en Embalatges Sentelles, Trasloga y Torrespack 2000.

Asimismo, José Miguel Isidro continuó informando sobre las previsiones para el año 2001, que sitúan la facturación neta en 29.921 millones de pesetas y un resultado antes de impuestos de 3.903 millones de pesetas, cifra que sobrepasa con creces el beneficio obtenido en el ejercicio 2000. Por su parte, se estima que el cash-flow alcance los 6.597 millones de pesetas.

El presidente de **Europac** finalizó su intervención en la Junta General de Accionistas haciendo referencia a los proyectos del Grupo para el ejercicio 2001. En este sentido, en Portugal se pretende conseguir el aumento de la participación en Gescartao hasta el 50%.

Como colofón a esta exposición, José Miguel Isidro comunicó a los presentes los principales datos del Grupo consolidado relativos al primer trimestre del año 2001, que confirman la fuerte línea de crecimiento, con una facturación de 7.198 millones de pesetas, un 13% más que en el mismo periodo del año anterior, y un resultado neto de 584 millones de pesetas, lo que supone un 55% más que en 2000.